



MA ROUEN

Feu de cellule au QD : une fois de plus, les agents en première ligne

Le 19/08/2025

Ce lundi 18 août 2025, à 18h42, l'agent en charge du rond-point a signalé le déclenchement des alarmes incendie au Quartier Disciplinaire.

Après vérification, il a été constaté que le détenu B. avait volontairement mis le feu à sa cellule. Un matelas a été incendié, provoquant un important dégagement de fumée noire dans le couloir du QD.

Face à cette situation particulièrement dangereuse, le brigadier-chef, accompagné d'une équipe d'agents équipés, a dû intervenir rapidement pour pénétrer dans la cellule et maîtriser l'incendie.

Le détenu a ensuite été conduit vers le rond-point, où il a été pris en charge par les pompiers et le SAMU, avant d'être extrait vers le CHU.

Encore une fois, ce sont les personnels qui ont pris tous les risques !

Nos collègues ont dû intervenir dans des conditions périlleuses, exposés aux fumées toxiques et au danger du feu, afin d'assurer la sécurité de l'établissement et de sauver la vie d'un détenu.

L'**UFAP UNSa Justice** salue le professionnalisme et le courage des agents qui, malgré des moyens insuffisants, répondent présents à chaque incident grave.

L'**UFAP UNSa Justice** exige une sanction exemplaire et le transfert de ce détenu dangereux, au profil psychiatrique instable et violent envers les personnels de surveillance.

Le Bureau local UFAP UNSa Justice de la MA de ROUEN.